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Protokoll der Fachrat-Sitzung Mechatronik vom 18.11.2014 

Beginn:  18:08 Uhr 
Ende:  20:27 Uhr 
Protokollant: Florian Schlottmann 

Anwesende:  Francois Ferenschütz, Fabian Baier, Sven Brannys, Wiebke Mügge, Hanna 
Klamt, Matthias Kalla, Sebastian Lengsfeld, Christoffer Hamann, Alexander Leonhardt, Felix 
Burghardt, Philipp Wente (bis 19:21), Florian Schlottmann, Dennis Brinschwitz (ab 18:58) 
 

TOP 01: Wahl des Protokollanten 

 Florian wurde zum Protokollanten gewählt. 

TOP 02: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
 
TOP 03: Genehmigung der Tagesordnung 

 Die Tagesordnung wurde mit der Änderung, TOP 07 wird vor TOP 05 abgehalten, 
genehmigt.  

 
TOP 04: Genehmigung des Protokolls vom 20.10.2014 

 Das Protokoll wurde mit Änderungen einstimmig angenommen. 

 Das Protokoll vom 04.11.2014 liegt noch nicht vor. 
 

TOP 05: Master-Restrukturierung 

 Sven berichtet über die Inhalte seiner E-Mail und das Gespräch mit Sarah Engelmann. 
o Die Änderung von Prof. Haddadin steht im Kontrast zu dem vom Fachrat 

Mechatronik ausgearbeiteten Vorschlag. Ein Treffen mit Prof. Haddadin wird 
angestrebt. Sebastian volontiert eine E-Mail aufzusetzen. Sven, Matthias und 
Sebastian werden an dem Treffen teilnehmen. 

 Der internationale Master Mechatronik ist nicht sehr bekannt und daher soll die 
Informationspolitik verbessert werden. Ein weiteres Problem sind die 
Bewerbungsfristen und die Visaanträge. Zusätzlich müssen Auflagen in Deutschland 
erfüllt werden, während des Aufenthaltes in Russland. 

 
TOP 06: Wahlen 

 Die Mitglieder des Fachrates Mechatronik, die sich zur Wahl aufstellen lassen, tragen 
sich in die entsprechende Liste ein. 

 
TOP 07: Berichte aus den Studentischen Gremien 

 Studienkomission: 
o Der Test des Mathematik Vorkurses ist etwas zu scharf formuliert. Frau Prof. 

Frühbis Krüger ist laut Ihrer E-Mail gegen den Eingangstest. 
o Bestandschutz der Veranstaltung „Prozessrechentechnik“. 
o Studienqualitätsmittel und Einladungsfristen werden angesprochen. 
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Top 08:  Projekte und Arbeitsgruppen 

 Erstsemesteressen im Schweinske war erfolgreich, es waren einige Erstsemester 
anwesend, die auch bei der heutigen Sitzung anwesend sind. 

 Weihnachtsfeier: Der „Hohlraum“ der Bauingenieure soll als Veranstaltungsort wieder 
organisiert werden. Felix und Dennis machen sich über Flatrate-Konzepte Gedanken. 

 
TOP 09:  Mitteilungen/Verschiedenes 

 Nachgenehmigung für sechs weitere Euro beim Erstsemesterevent wurde einstimmig 
angenommen. 

 Genehmigung von Getränken für die heutige FR-Sitzung im Wert von 11,99 Euro plus 
3,90 Euro Pfand wurde einstimmig angenommen.  

 Der Fachrat Mechatronik spricht sich einstimmig gegen den vergünstigten Verkauf von 
Taschenrechner aus. 

 Im KMK sind widersprüchliche Informationen zum Erstsemesterprojekt im Umlauf. Es 
wird für die aktuelle Prüfungsordnung nur EIN Erstsemesterprojekt nötig. 

 


